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☆添石達士さん（３４歳） 
達士さんお誕生日おめでとうございます。自ら 
進んで作業に取り組むことが出来又嫌がってい 
た他の班の応援もスムーズに取り組めています 
季節の変わり目は体調に気を付けて頑張ってい 
きましょう。   職業指導員：小禄和則 
☆仲里美弥さん（３７歳） 
美弥さんお誕生日おめでとうございます。 
現在の作業に取り組んで 3ヶ月が過ぎようとし 
てますが、先輩の皆さんと一緒にパン、野菜配達 
とドライブ気分で楽しんで行っています。 
これからも沢山の事、楽しみましょうね。  
         生活支援員：上里美恵子 
☆本永太陽さん（３２歳） 
日替わりでステキなハット帽を被り通勤するオ 
シャレな太陽さん。公園清掃を行いながら時には 
土混合作業、花植栽、除草作業のサポートしてい 
ます。一緒に作業で汗かき動きながら身体を鍛え 
ていきましょう！！お誕生日おめでとう。 
         職業指導員：本多 悟 
☆ 長間里美さん（４８歳） 
Happy Birthday！！今年度就労に向けて取 
り組んでいる里美さん。室内班の作業でもリー 
ダーシップを発揮して頑張って頂いています。 
これからも体に気を付けて一緒に楽しくお仕事 
していきましょう。職業指導員：上野静華 
☆本村初枝さん（６１歳） 
お誕生日おめでとうございます。初枝さんの 
作るさざえの飾り付けのアイディアは凝ってい 
て可愛くて大好きです。おとなしそうで以外と 
スポーツも出来びっくりさせられます。これから 
も体調には気を付けながらお仕事頑張っていきま 
しょう。看護職員兼機能訓練指導員：宮国さとみ 
☆ 大山和則さん（２６歳） 
お誕生日おめでとうございます。 

いつも黙々と作業をこなしてる和則さん、 

車の免許取得おめでとう。 

免許を取ってからすごく成長しているなぁと感心 

しています。これからも目標に向かって頑張り皆 

から尊敬される和則さんになって下さい。 

よろしくお願いします 

              職業指導員：松川 寿 

☆狩俣勝美さん（４８歳） 
お誕生日おめでとうございます。最近は、自宅 
での畑作業頑張っている様子ですね。 
畑仕事が落ち着いたら園芸班に来て仲間とおし 
ゃべりしながらリラックスタイムを過ごすのも 
良いのでは？待っていま～す。 
         就業支援員：知念 聡 
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☆ 西里美奈子さん（３１歳） 
Happy Birth day 美奈子さん。
笑った顔がたまらなくステキです。

園芸班での作業も色々こなしてくれ

ています。これからも楽しく時には

厳しくお仕事していきましょうね。

    生活支援員：天久加苗 
☆ 砂川直樹さん（４７歳） 
お誕生日おめでとうございます。最

近のスポーツ大会での成績は見事で

した。いつでも若さイッパイでスポ

ーツ、学園での作業に力を発揮して

下さい。今後も多方面での活躍、期

待しています。 
    就業支援員：知念 聡 
☆ 平良啓予さん（３４歳） 
お誕生日おめでとうございます。年

齢を重ねる毎にいろんな事が出来る

ようになっていますね。いつも明る

く振舞ってくれて助かっています。

これからも皆に愛される笑顔満載

で、作業や余暇活動に取り組んで下

さい。  
就業支援員：知念 聡 

☆ 川満洋行さん（３０歳） 
誕生日おめでとうございます。 
毎日城辺から長い距離を元気に自転

車通勤している洋行さん。公園清掃

を行いながら状況に応じて土混合作

業、花植栽、除草作業のサポートし

ています。最近は丁寧に順番良く清

掃出来るよう積極的に手順を聞いて

きます。一緒に作業で汗かきながら

身体を鍛えていきましょう！！ 
    職業指導員：本田 悟 
☆ 勝連一基さん（２５歳） 
お誕生日おめでとうございます。ア

ダナスでは粉の計量作業、生地の分

割作業を頑張っています。ほぼ自立

して作業が出来るようになってきて

いて、すごく頼りがいのある存在と

なってきています。これからも美味

しいパンを沢山作っていきましょう

    職業指導員：長浜 慶 
 

狩俣勝美さん

今年の観月会は室内での開催になりました。台風の影響で天候不良の為です。しかし、外で行

う観月会に負けないぐらいパワー炸裂でした。プログラムの内容としては、職員余興・シルエッ

トクイズ・月とシーサー（演劇）・会場全員によるダンス大会などなど。盛りだくさんで行われ

ました。その中でも、ご当地料理は参加者から人気を集めました。なんとみやこ福祉会では沖縄

県はもちろん東京・兵庫・茨木・福岡・長崎の出身地を持つ職員がいるのです。その事から、各

出身地の料理を振舞ってもらったのです。（ポーポー焼き・蒲焼・お好み焼き・納豆・餃子・ち

ゃんぽん）など。又、野菜ランドみやこ従業員及び職員でほうれん草を使ってグリーンスムージ

ーが振舞われ、作るのが間に合わない程大好評でした。そして、場内では月の明かりに負けずと

灯篭の灯火が情緒を醸し出し一役かってくれました。今回の観月会は、初めて行うことが多く大

変でしたが、参加者からのたくさんの笑顔を見る事が出来てとても良かったです。関係者の皆様、

満月お月さまありがとうございました。 
                             就業支援員（ジョブコーチ）：知念 聡 

   

「スムージー」    「お好み焼き」   「ちゃんぽん」       「あなご」     「納豆？」      「ぎょうざ」  

添石達士さん

本日進行は！ 
 知念、砂川の名コンビ 

シーサーもお

腹すいたよー。 

本日進行は 
知念、砂川の名コンビ

だ～れ？ 
食べてあるし 

仲里美弥さん
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                                 野菜ランドみやこ所長：宮平浩賢 
９月１３日（金）に慶應義塾大学の玉村雅敏研究会による「サラダほうれん草の消費量を増や

す」ための研究発表がありました。新しい消費スタイルを提供することで、サラダほうれん草の

消費量も増えるのではないのか！ということで、サラダほうれん草を使ったグリーンスムージー

なるものを提案されました。初めて聞くグリーンスムージー？？発表会で試食させて頂き、とて

も美味しいし、健康にも良さそうだと思いました。 

観月会で野菜ランドみやこは、納豆料理、ポーポー、グリーンスムージーを作りました。とて

も好評でしたので、グリーンスムージーのレシピをご紹介します。 

材料（４人分） 

サラダほうれん草：４株 

バナナ：２本   リンゴ：１個 

レモン汁：適量  氷：１０個（角） 

材料を細かくカットして、思いっきりミキサーすれば、出来上がりです。ぜひ、お試し下さい。

 
               
                   就業支援員：砂川里子 
 

去った９月４日（水）にあけぼの学園、ふれあいの里、みや

こ福祉会の三施設交流会が行われました。 

今年は、開催場所を城辺野球場（多目的広場、ゲートボール

場）に移し行われました。この日は朝から雨が降り屋外開催が

心配されましたが、皆さんが集う頃には、太陽も顔を出すほど

の晴天に恵まれました。グラウンドも広々とした芝生の会場で

利用者ものびのびと競技ができたように感じました。 

競技はグランドゴルフや輪投げ、アキュラシーの三種目で、

それぞれが好きな競技に参加し、グラウンドゴルフは各施設の

利用者及び職員の混成チームで行われ、親睦も深めながら楽し

むことができました。ホールインワンしたことを嬉しそうに話

し、また、輪投げやアキュラシーでは高得点を取った、残念な

結果になったと落ち込み気味の利用者あり。        

それでも、日頃、会うことが少ない他の施設利用者や職員との

関わりに楽しそうにしている姿が印象的でした。 

みなさん、暑い中での交流会、大変お疲れさまでした。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
      「開会式」           「準備体操ヨーシ」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「啓さん！デビューですね純也さん」      「政さん ナイスポーズ」 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  「楽しかったよー優勝かね？」     「外でのご飯は最高に美味い」 

 

慶應大学 SFC 玉村研究会 ＠宮古島２０１３夏 

                     諸角早智(慶應義塾大学 総合政策学部 3年) 
9 月 9 日～15 日までの間、昨年に引き続き、わたしたち慶應義塾大学玉村研究会は宮古島にて合

宿を行わせていただきました。わたしは今年、野菜ランドみやこのサラダほうれん草の冬季消費の増

加を目指し、マーケティング施策を考えるチームに属し、活動させていただきました。 

 今年は、２年目の宮古島ということで、去年よりもさらなる気づきがある合宿となりました。今回、

宮古島のスーパーや保育所、宮古高校など様々なところでヒアリングさせていただきましたが、サラ

ダほうれん草について島民の方には確実に認知され、求められているなということを強く感じました。

サラダほうれん草の特徴である「アクがないので、生でも食べやすい」という点も島の方々は理解し、

調理して使っていたように思います。 

 最終的にわたしたちは「グリーンスムージー」という提案をさせていただきました。この提案は宮

古島入りする前の話し合いからアイディアが出ていたのですが、わたしたちは、ただ流行を宮古島に

持ち込みたかったのではなく、宮古島の方々の生活にリンクした存在としてグリーンスムージーが存

在し、そしてそのグリーンスムージーの材料として、サラダほうれん草がぴったりだということを感

じたため提案させていただきました。サラダほうれん草はまだまだ色々なところとコラボレーション

をおこせるツールになり得ると私たちは考えています。今後もぜひ野菜ランドみやこの方々にはサラ

ダほうれん草が輝ける場所を求めて、色々な可能性にチャレンジしてほしいと思っています。最後に

なりましたが、昨年に引き続き、みやこ福祉会の方々には大変お世話になりました。特にわたしたち

の突拍子もないアイディアをすごい！と褒めてくださり、試作品作りのためにサラダほうれん草を提

供していただいた野菜ランドみやこの宮平さん、黒沢さん、松川さんには特に感謝申し上げたいと思

います。自分たちのだしたアイディアに対して、面白い、やってみたいという言葉をいただけた事が

なによりもの達成感でした。ヒアリングなど、お忙しい中、お時間を割いていただき本当にありがと

うございました。わたしには、来年もう一度宮古島にくるチャンスがあります。そのときにはさらに

良い提案ができるように、この１年でたくさんの経験をして、たくさんの知識を詰め込んできます。

また来年、お世話になると思いますが、よろしくお願い致します。 
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